

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 6
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Auringen
am 01.04.2004

Fluglärm (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Auringen nimmt die Empfehlungen der Fluglärmkommission zur geplanten Änderung der TABUM-Flugroute und zur Einführung eines Steilstartverfahrens zur Kenntnis.

Der Ortsbeirat stellt fest, dass die Empfehlungen darauf abzielen, den Abflugverkehr künftig auf einer fest vorgegebenen Route zu bündeln. Eine Streuung der Abflüge im Sinne eines Korridors ist nicht mehr vorgesehen.

Trotz der geplanten Einführung des Steilstartverfahrens steht der Ortsbeirat aufgrund der Bündelung der Abflugrouten den Empfehlungen der Fluglärmkommission skeptisch gegenüber. Eine Entlastung Auringens von Fluglärm ist nicht zu erwarten. Der Magistrat wird deshalb aufgefordert, das 6-Punkte-Programm in der Fluglärmkommission weiterhin nachhaltig zu vertreten. Der Ortsbeirat hält hierbei insbesondere die östliche Verlagerung der TABUM-Route sowie das frühere Abdrehen auf TABUM (Punkte 2 und 3 des Programms) für unabdingbar. Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob diese Alternativen eine noch deutlichere Reduzierung der von Fluglärm betroffenen Menschen, insbesondere in den östlichen Vororten Wiesbadens, bewirken könnten.

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um zeitnahe Information über eventuelle Änderungen der Flugrouten.

Beschluss Nr. 0015

Dem Antrag der CDU-Fraktion wird zugestimmt.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV
z.d.V.

Maurer-Fracella
stv. Ortsvorsteherin